

La Bolivie collabore avec Cuba pour l'amélioration de l'élevage bovin



La Paz, 20 déc (RHC) Cuba et l'Association bolivienne des éleveurs de zébus (Asocebu) ont signé un contrat pour l'introduction de matériel génétique bovin sur l'île des Caraïbes, a confirmé ce mardi le consul général de Cuba à Santa Cruz, Fakri Rodriguez.

"L'objectif de cet accord est d'améliorer les races de notre pays avec du matériel génétique de haute qualité, cent pour cent bolivien", a déclaré Rodríguez à l'agence Prensa Latina.

Le consul a ajouté que cet accord confirme une fois de plus la collaboration entre les deux pays et témoigne du bon état des relations bilatérales.

La signature du contrat a été effectuée par le président d'Asocebú, Yamil Nasif, et le directeur général de l'élevage du ministère cubain de l'agriculture (Minagri), Alaín Rodríguez.

L'ambassadeur cubain, Danilo Sánchez, le consul Fakri Rodríguez et les membres d'une délégation de spécialistes qui s'est rendue en Bolivie pour participer à la sélection et à l'expédition du matériel génétique de haute qualité vers le pays destinataire étaient présents.

Rodríguez a déclaré à cette agence de presse que le projet s'inscrit dans le cadre de la coopération Sud-Sud et, surtout, qu'il répond aux liens d'amitié et de compréhension entre Cuba et la Bolivie, et qu'il fait partie de l'intention déclarée du président bolivien, Luis Arce, d'aider l'île en matière d'agriculture et de sécurité alimentaire.

Pour sa part, M. Nasif a déclaré à la presse qu'Asocebú, en tant qu'éleveur de bovins de race, ouvre ses portes au monde avec cette première exportation de matériel génétique.

"Mille quatre cents doses de sperme et d'embryons congelés de la race Gyr vont partir à Cuba, nous savons qu'il s'agit d'un matériel de haute qualité génétique que nous apportons comme résultat du travail effectué pendant 48 ans comme éleveurs en Bolivie", a-t-il déclaré.

Il a ajouté qu'il s'agit d'un bon point de départ pour les éleveurs cubains et qu'à partir de là, Asocebu aspire à continuer à offrir sa contribution.

L'ambassadeur Sánchez, au nom du gouvernement et du peuple cubains, a remercié les experts et les techniciens d'Asocebú et de Minagri pour leurs efforts.

"Je pense que c'est un bon cadeau de fin d'année pour notre peuple, il y a encore beaucoup à faire, mais cette action est une étape fondamentale", a conclu le diplomate.

Un bulletin de l'Asocebu souligne qu'avant de parvenir à cet accord, les parties spécialisées ont travaillé sur les protocoles sanitaires pour l'exportation de sperme et d'embryons bovins.

La publication ajoute que le bétail bolivien fait son entrée sur les marchés internationaux non seulement avec de la viande bovine ou des animaux vivants, mais aussi avec du sperme et des embryons de cette espèce, preuve de l'important potentiel génétique bovin réalisé.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308458-la-bolivie-collabore-avec-cuba-pour-lamelioration-de-lelevage-bovin>



Radio Habana Cuba